

El ayuntamiento se vuelca con la recuperación del Anfiteatro Romano

Escrito por Lucía Ros. 31 de octubre de 2015, sábado

Casi un centenar de personas se han reunido esta mañana en la explanada de la Plaza de Toros con motivo de la celebración de la tercera edición del "abrazo" reivindicativo al Anfiteatro Romano.



El acto creado por Convergencia Cívica de Cartagena y Comarca se ha realizado sobre las 11.30 horas y ha tenido como novedad la participación del ayuntamiento. El alcalde, José López, ha asistido al abrazo para mostrar su apoyo a la asociación que "realizan una gran labor en la defensa del patrimonio de Cartagena que está olvidado".

El ayuntamiento se vuelca con la recuperación del Anfiteatro Romano

Escrito por Lucía Ros. 31 de octubre de 2015, sábado



El ayuntamiento se vuelca con la recuperación del Anfiteatro Romano

Escrito por Lucía Ros. 31 de octubre de 2015, sábado



Lucía Ros



Lucía Ros



Lucía Ros



Lucía Ros



Lucía Ros

El ayuntamiento se vuelca con la recuperación del Anfiteatro Romano

Escrito por Lucía Ros. 31 de octubre de 2015, sábado

